
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このチャットのおかげで、今まで見えなかった他学年の活動や頑張っている姿を知ることができて本当

にエネルギーが倍増していると思います。もっともっとたくさんの投稿が集まるチャットにしたいです。 

校長先生の日記⑤                           R6.4.19 

 

 

 

本校には「エネルギーばいぞうチャットという全校が共有できるチャットがあります 
 
 
 

 昨年度の３学期に、私の夢ということで全校が共有できるチャットを開設してもらいました。そ

こには、自分たちの充実した学びや、児童生徒会の活動やアンケートなどが自由に掲載できます。

みんなが読んで「エネルギーがばいぞう」する内容ならなんでも投稿できるチャットです。今週は

いよいよ「エネルギーばいぞうチャット」が元気になってきました。子どもたちの学習や活動が本

格的になってきた証拠かなと嬉しく思います！少し紹介します。 

いよいよ来週２３日から２泊３日で９年生の修学旅行が行われま

す。今日は結団式が行われました。話を聞く姿、行動する姿など全

く心配はありませんでした。何より嬉しいのは、このクラスの仲間

と先生方と旅行に行けることを心から幸せだと思っていてくれるこ

とです。一生に一度の大切な経験です。思う存分楽しんできてくれ

ることを祈ります。そして、改めて信濃町のよさに気づき、この町

に貢献したいという気持ちをもってもらえれば嬉しいなと思いま

す。全員参加で、最高の思い出を作ってきてほしいです！ 

 ４年生からは、お米作りの活動が始まった様子が投稿されま

した。「３㎏の種籾から、今年はどのくらいのお米が収穫できる

か楽しみです。収穫できたら、全校のみなさんにも食べてもら

いたいと考えています」とのことです。たった３㎏で全校のみ

んなが食べるだけのお米が果たして収穫できるのでしょうか？ 

 今年も地域の先生が師匠として米作りを伝授してくださいま

す。代掻き、草取り、田植え、稲刈り、水の管理とやることは

山ほどあります。力を合わせて頑張ってください！ 

 

           今年も信州大学の大学院生が自身の 

         研究も兼ねて運営する「メイカースペ 

ース」がスタートしました。子どもた 

ちはここで、自由に物作りに挑戦した 

り、クラブ活動ではプログラミングに

ついても学びます。 

昨年度は子どもたちに大人気でした。今年も楽しい活動が

できそうで、今からわくわくしますね！ 

 

 １年生が今週からお掃除をはじめました。その前に、先輩のお

掃除を見て学ぼうということで、８年生と９年生のお掃除を見学

しました。その振り返りの様子を１年生の担任の先生が記事を掲

載してくれました。みんな黙々とお掃除に向かう姿を見れば、１

年生も「そうか、お掃除はこうやるんだな」と口で説明するより

も、しっかりと頭に焼き付けられます。最後は「８年生や９年生

のようにおそうじをします」と目標をもつことができました。こ

うやって信濃小中のお掃除の伝統が受け継がれていくのですね。 


